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Genau das ist der Irrtum. Es wäre blauäugig, davon auszugehen, dass wir für die
nächsten Jahre ein fester Bestandteil der Bundesliga wären, wenn wir mit aller Macht
und Geld in dieser Saison versuchen würden, drin zu bleiben.

Nachhaltige Entwicklung ist angesagt. Wenn es sein muss auch mit Abstiegen
dazwischen

Nö, von mit allem Geld spricht niemand, ansonsten gilt mit ALLER Macht versuchen drinnen zu
bleiben. Wenn du in Liga 1 spielst zählt das drinnen bleiben, natürlich im finanziellen Rahmen,
alles andere ist Kokolores. Und das sollte jeder die letzten Jahre gemerkt haben. Es geht nicht
darum Geld zu investieren was nicht da ist, aber diese ständigen Wechsel von der Tribüne in
die Startelf und zurück, haben für mich was von Spieler entwickeln in unserer U21. Darauf
bezog ich mich.
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